
 

事業所名 グループホーム樹の里              

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 令和３年１２月 2７日（月）１４時００分～１４時３０分 

意見照会者 配布資料内容 

利用者       ０名 

利用者家族      ４名 

地域住民の代表者   １名 

市職員       １名 

地域包括支援センター職員  １名 

事業所       １名 

Fax・電話にて意見徴収する 

（１） 入居者様状況報告、新規入居者様紹介 

（２） 身体拘束廃止委員会報告 

（３） サービス状況報告 

・１０月、１１月活動報告 

・園芸活動報告 

（４） 新型コロナウイルス感染状況に伴う運営

推進会議の取り扱いについて 

会    議    録 

 

 

 

（１） 稼働率１０月、１１月共１００％であったこと書面報告する。 

（２）身体拘束適正化委員会活動について説明 

（３）サービス状況報告 

１０月活動報告 

・ういろうつくり・災害訓練（非常食）・電気点検中のおやつ（抹茶とわらび餅

をロビーにて）・施設周囲を散歩・壁飾り作り・リース作り・市田柿のケーキ作

り・ヴァイオリンコンサート・運動会・ハロウィーン 

１１月活動報告 

・秋の作品展見学・野菜たっぷりお好み焼き作り・屋上でセレクトおやつ・施

設周囲で紅葉狩り・里芋餅作り・レインボーマジック・さつまいも蒸しパン作

り・ロビーにておやつバイキング・さつまいもモンブランケーキ作り・ひなご

幼稚園移動動物園見学・花の寄せ植え 

園芸報告 

・ニンジンの間引きとかぼちゃの発芽・ネットのツル外し・ほうれん草の種植

え・サツマイモ堀り・花の苗植え 

（４）新型コロナウイルス感染者数も落ち着いてきましたがホームでは今まで

通リ感染防止対策の強化を継続しております。今回は 2 年ぶりの会議開催とな

りましたが参加されないご家族様には資料の送付と電話でご意見を伺う対応を

させて頂きます。ご協力お願いいたします。対応変更の際は速やかに連絡させ

ていただきます。 

活動報告資料送付後意見を電話やＦＡＸにて伺う 



民生委員：「コロナ禍で職員の皆さんが入居者様にコロナに感染しないよう苦労

されているのが伝わってきました。多くの行事を催され大変だったと思いま

す。」「入居者様のコロナについての認識はどこまででしょうか又どのように対

策されておりますか。」「次回の運営推進会議を楽しみにしています。」 

計画作成担当者「感染予防は今まで通リ行っております。入居者様には夕方の

ニュースの折に感染者数をお話ししコロナと説明せず「怖い病気が流行ってい

る」と常に会話の中で説明しております。ホームの中ではマスクは着用せず、

ホーム外の施設の中ではマスク着用を徹底する事も拒否なく行って頂けており

ます。ホーム内でもおやつ作りなどは必ずマスク着用して頂いております。」 

地域包括：「一か月に一回入居者様の近況を写真にし、担当職員の一言を添えて

ご家族に送られている事はとても良いと思いました。」「地域との交流がなかな

か難しい状況ですが、いきいきルームにて交流が図れていくと良いですね、そ

の際は地域包括もお手伝いさせていただきますので声掛けしてください。」 

計画作成担当者：「地域との交流は入居者様が直接かかわる事は難しいですが、

「地域花いっぱい運動」から花の苗やゴーヤの苗を頂き育てております。隣接

する幼稚園とはフェンス越しですが七夕会や運動会、移動動物園の見学などを

させて頂いております。」 

市役所：ＦＡＸにてご意見頂く「10 月 8 日に行われた災害訓練（非常食）で

は何を食べられ、ご利用者様の感想はいかがでしたか。」またどのような非常食

及び飲料を何人分、何日分、備蓄してみえますか。」 

計画作成担当者：「非常食は豚汁にお団子を入れました。入居者様は「味がしみ

ておいしかった」「具がたくさん入っておいしかった」と言われました。備蓄量

はけんちん汁 390食・豚汁 390食・天然水 2ℓ264本・白ご飯 672食・お

粥 528食・おかゆゼリー66食・フルーツ缶６缶・ふりかけ４００食・のり佃

煮、たいみそ、梅びしお４００食、入居者様３日分が目安です。」 

御家族Ａ様：「直接面会で久しぶりに顔を見ましたが、全く変わっておらず落ち

着いて暮らしている様子でした。身きれいにしてもらっていて安心しました。」 

ご家族Ｂ様：「特に意見等ありませんが、毎月写真で様子を知らせてもらい安心

しています。」 

ご家族Ｃ様：「特に意見等はありませんが、いつもコロナで大変な中色々な行事

を行って頂き感謝しています。」 

ご家族Ⅾ様：「直接面会が出来る様になってありがたいです。」「前と変わらず元

気そうに過ごしているのが分かり安心しました。」 

計画作成担当者：「コロナ感染拡大が落ち着いてきている状況ですが、感染対策

等継続徹底し直接面会を行っていきます。まだまだ外出は難しいですが、今後

もホーム内や施設周囲で入居者様に楽しんで頂ける行事やレクを工夫し楽しん

で生活して頂けるよう努めていきます。コロナ感染対策変更が決まり次第その

都度連絡させていただきますのでご協力お願いいたします」 

「次回令和４年２月開催の節はご参加よろしくお願いいたします」 

 


